
62. “Nessuno potrà togliervi la vostra gioia” Gv 16, 21-23a 
 

16, 21 La donna, quando partorisce, è afflitta, perché è giunta la sua ora; ma quando 
ha dato alla luce il bambino, non si ricorda più dell'afflizione per la gioia che è venuto 
al mondo un uomo. 22 Così anche voi, ora, siete nella tristezza; ma vi vedrò di nuovo 
e il vostro cuore si rallegrerà e 23 nessuno vi potrà togliere la vostra gioia.  
 
In questo periodo incontro molto spesso persone preoccupate e sconfortate, di umor 
nero, soprattutto a causa delle vicende storiche che stiamo vivendo. 
Credo che sia opportuno riflettere un po’ meglio su cosa significa essere cristiani. 
Gesù prende spunto da un fatto naturale che ogni madre sperimenta, la fatica e il 
dolore del parto passano presto nel dimenticatoio quando poi tiene in braccio la 
persona che da lei è nata. 
Dunque c’è una profonda gioia che certamente sostituirà il dolore e la fatica di una 
madre. 
Così è anche la vita, potrà avere mille difficoltà ma alla fine nulla potrà separare il 
cristiano dalla gioia più pura e profonda. 
La storia del mondo la costruiscono le scelte degli uomini che molto spesso sono 
sbagliate e per questo il mondo intero è spesso in pena e preoccupazione, ma la 
resurrezione di Gesù è la garanzia che tutto poi si compirà secondo il progetto di Dio 
Trinità.  
La condanna a morte di Gesù è determinata da una serie di volontari errori umani: 
del Sinedrio, del Sommo sacerdote ebreo, di Pilato, di altri e perfino di Pietro, ma il 
Signore poi risorgerà. 
Alla sua resurrezione noi siamo già collegati dal battesimo, se non lo rinneghiamo 
quindi avremo la sua stessa sorte. 
La gioia che Gesù promette è partecipazione alla sua gioia ed è quindi senza limiti ed 
eterna. 
Tutti gli interrogativi che inquietano il cuore dell’umanità trovano risposta in Cristo 
risorto, che ha deciso di rimanere con noi nell’Eucarestia che è appunto il corpo del 
Signore risorto. È il vero cibo e il sostegno del nostro cammino terreno. 
Non bisogna perdere la fiducia e la serenità, il male non vincerà. Noi certamente 
vivremo nella gioia se manterremo la fede. 
  
Sia lodato Gesù Cristo   
 
 
 


